

## Chronique #589



### **Pourquoi descendre sa présence dans la matière ?**

L'Homme a besoin de descendre sa présence dans la matière pour s'unifier à son esprit, voire à son Moi sur le plan parallèle miroir à la Terre. Descendre sa présence veut dire prendre conscience de son esprit ou de son autre Moi sur le plan parallèle à la Terre.

L'Homme vit dans l'ombre de lui-même, il est dans la forme de son ego. Ce sont les parasites psychiques qui font croire à l'Homme que la forme de son ego est réelle. Pour ce faire, les parasites psychiques utilisent la pensée pour manipuler l'Homme dans son mental.

Pour descendre sa présence, voire son Moi depuis le plan miroir à la Terre, l'Homme doit prendre conscience des pensées qu'il reçoit dans sa tête, il suffit que l'Homme accepte une seule pensée dans son mental pour perdre sa présence à son esprit.

C'est tellement subtil que l'Homme le plus aguerri se fait prendre au piège. Certes, après quelques instants, l'Homme se rend compte qu'il a quitté sa présence, il s'empresse de revenir dans l'instant présent.

Ce jeu de chat et de souris cessera lorsque l'Homme aura transcendé son intellect. Autrement dit, lorsque l'Homme abandonnera consciemment tous ses supports psychologiques, c'est à cet instant qu'il sera dans le vide sidéral de son esprit.

Ce faisant, les pensées ne seront plus d'actualité dans son mental, car l'Homme sera unifié à son esprit, voire à son Moi sur le plan parallèle à la Terre, partant de ce point d'ancrage, l'Homme se connectera à l'éther du mental.

Les prises de conscience de l'intellect, des pensées et de la nécessité d'être dans l'instant présent sont des prérogatives indispensables pour quitter la forme de son ego. La forme de l'ego renferme des personnalités qui sont des prisons subtiles dans lesquelles l'ego va se cloîtrer.

Il n'existe pas mille façons pour l'Homme de prendre conscience de la forme de son ego. L'Homme, est soit dans son esprit, c'est-à-dire dans l'instant présent, soit dans la forme de son ego par le biais des personnalités qui alimentent son intellect qui agit en tant que plate-forme psychologique.

L'Homme en éveil de conscience ne peut plus se restreindre à la forme de son ego, il doit la dépasser consciemment, voire mourir à son mental psychologique ou à son intellect. C'est le prix à payer pour quitter définitivement la forme.

Beaucoup de personnes parlent de matrice et disent que l'Homme vit dans une matrice, il est vrai que l'Homme est prisonnier d'une matrice, mais ces personnes doivent savoir ce qu'est la matrice pour s'en libérer.

Il faut se poser la question, à savoir : qu'est-ce qui emprisonne l'Homme dans la forme ? C'est l'intellect ! Pour preuve, certains hommes ont vécu la mort consciente de leur intellect, ils ont transcendé cet intellect qui les rendait captifs de la forme de leur ego.

La matrice est une sorte de cage psychologique que l'on nomme l'intellect, cette boîte matricielle est gérée par des parasites psychiques qui dépassent l'entendement de l'Homme psychologique. Cette boîte matricielle, aussi appelée l'intellect, emprisonne l'Homme depuis des millénaires dans des formes psychologiques. L'Homme n'a jamais compris qu'il avait un intellect, il n'avait pas conscience de son propre intellect, car pour lui, l'intellect était en quelque sorte la plate-forme de son esprit, d'où l'illusion de l'Homme.

Cette illusion ne cesse de se renforcer à cause de la croyance de l'Homme en cet intellect, voire à cette boîte matricielle. Pour quitter cette matrice ou cet intellect, l'Homme doit cesser de donner une quelconque valeur à la forme, voire à cet intellect.

En cessant de donner de la valeur à la forme, l'Homme vivra dans l'instant présent, il sera dans son esprit et l'interconnectivité se fera ressentir jusqu'au plan de l'éther en passant par le plan miroir à la Terre.

## **Nous devons faire descendre notre autre Moi depuis le plan miroir, mais comment bien identifier cet autre Moi ?**

C'est une question de prise de conscience, l'Homme vit à l'extérieur de son Moi, ce faisant, il vit dans la forme de son ego à travers de multiples personnalités. Alors, pour sortir de cette impasse, voire de cette illusion, l'Homme n'a pas d'autre choix que de revenir à l'intérieur de son mental.

Il doit prendre conscience que la réalité n'est pas dans l'expression, voire dans la réflexion de la forme de son ego, mais plutôt dans la prise de conscience. Revenir à l'intérieur de son mental, c'est vivre dans l'instant présent, c'est prendre conscience, minute par minute, de l'instant présent afin de cesser de voyager en accordant une quelconque valeur à la pensée.

C'est la pensée qui fait perdre la présence de l'Homme, car la pensée est un véhicule psychologique qui exploite certaines failles dans le mental de l'Homme. La pensée fait en sorte de maintenir l'Homme dans le passé ou dans le futur, du coup, l'Homme doit utiliser des personnalités pour combler la présence de son esprit, c'est la raison pour laquelle l'Homme psychologique vit dans l'illusion de la forme expressionniste de son ego.

## **Une fois notre autre Moi descendu, comment maintenir la connexion avec lui ?**

La présence de son autre Moi se fait dans l'instant présent, c'est une sorte d'instantanéité. Un Homme dans sa présence ne se pose pas la question de savoir s'il est dans sa présence, il le sait tout simplement.

Descendre la présence est une sorte de symbiose entre l'Homme et son esprit, cette symbiose se fait uniquement lorsque l'Homme vit dans l'instant présent. Être dans l'instant présent signifie ne plus exercer aucun contrôle dans quoi que ce soit, l'Homme délaisse la forme de son ego pour l'esprit, c'est une question de prise de conscience.

Pour maintenir la connexion avec son autre Moi, l'Homme doit implacablement se détacher de son intellect. Ce faisant, il va se retrouver dans une sorte de vide sidéral, c'est à cet instant que l'Homme sera dans l'instant présent. Ainsi, il ne sera plus dépendant de son intellect, il sera en étroite liaison avec son esprit.

## **Arrivera-t-il un jour où nous serons fusionnés avec tous nos autres Moi ?**

Il devient évident qu'un jour l'Homme fusionnera avec tous ses autres Moi, l'Homme n'a aucune idée de la façon dont son Moi évolue en parallèle à travers les sillons de sa conscience, cela dépasse l'entendement de l'Homme psychologique.

Tout doit revenir à la source et l'Homme n'y échappe pas, il sera rappelé et il devra répondre à cet appel de sa réalité sur le plan de l'éther. Même l'Homme éthérique sur le plan de l'éther sera rappelé par la lumière pure.

Mais pour l'instant, cela n'est pas important, ce qui importe, c'est que l'Homme puisse comprendre la mécanique de l'évolution de sa conscience mentale pour pouvoir quitter consciemment la forme de son ego afin de réintégrer la présence de son esprit.

Au final, tous les autres Moi de l'Homme vont s'emboîter les uns dans les autres comme des poupées russes pour en arriver à l'unicité, il ne devra en rester qu'UN.

---

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

---

**Auteur :** Michel Thomas  
**Région :** Québec, Canada  
**Courriel :** [michel@mtc-qc.ca](mailto:michel@mtc-qc.ca)

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

**Mise à jour :** 22-08-2023  
**Fiche:** id-00668